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Ata da 8ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 23 (vinte e três) dias do mês 

de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

8ª (oitava) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, 

presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e 

Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos 

Santos, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal de Vereadores o senhor 

Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da 

sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura 

do expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis 

Belich, ofício 155/2021, de 18/3/2021, em referência ao ofício 66/2021 e à indicação 40/2021 da 

Câmara Municipal, informando que a instalação de playground e academia popular no Jardim Bela 

Vista será estudada e avaliada pela Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e solicitando o apoio do 

Vereador para obtenção de recursos, junto aos Deputados Estaduais e Federais, para concretização da 

obra; ofício 157/2021, de 22/3/2021, em referência ao ofício 46/2021 e às indicações 9, 10, 11, 16, 20 

e 21/2021 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo administrativo 2726/2021 com 

respostas às solicitações dos Vereadores; ofício 158/2021, de 22/3/2021, em referência ao ofício 

45/2021 e requerimento 10/2021 da Câmara Municipal, informando que a obra da UBS de Vieiras 

está 85,85% concluída e os serviços faltantes constam em planilha anexo, e ainda que está em estudo 

a reprogramação dos serviços para inclusão de piso tátil, grama, meio fio e mureta, com previsão para 

conclusão em 90 dias; ofício 159/2021, de 22/3/2021, em referência ao ofício 81/2021 e às indicações 

54, 62, 64 e 65/2021 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo administrativo 

4165/2021 com respostas às solicitações dos Vereadores; e ofício 160/2021, de 23/3/2021, 

encaminhando para apreciação os projetos de lei 5660/2021, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 6.000,00”, 5661/2021, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 116.954,00” e 5662/2021, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 300.000,00”. Da Secretária Municipal de Educação, senhora 

Andrieni Caldas de Paula, ofício 38/2021, de 18/3/2021, solicitando à Câmara Municipal que altere, 

por meio de emenda, o art. 3º do projeto de lei 5658/2021, replicando o contido no inciso V do § 7º 

do art. 34 da Lei Federal nº 14113/2020. Das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente emenda substitutiva 1 ao projeto 

de lei 5658/2021, protocolada sob nº 225/2021, alterando a redação do art. 3º da referida proposição; 

e emenda modificativa 1 ao projeto de lei 5658/2021, protocolada sob nº 226/2021, alterando a redação 

do art. 5º da referida proposição. Das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de 

Urbanismo e Obras Públicas emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5659/2021, protocolada sob nº 

227/2021, inserindo o § 4º no art. 1º da referida proposição. Do Vereador Vaguinho requerimento 

27/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, solicitando informações sobre os motivos 

da paralisação das obras do prolongamento da Rua Cel. Macedo e qual a previsão para retomada. Do 

Vereador Joslei Sequineli indicação 82/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a construção de bueiro na estrada em frente à escola de Queimadas, próximo à residência 

de Aurio; indicação 83/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando a colocação de 

caixa coletora de material reciclável na estrada Vereador Sebastião Sanson, próximo à estrada que dá 

acesso ao cemitério de Vieiras; indicação 85/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a recuperação do bueiro próximo à residência de Vera Marques, em Campestrinho; e 

indicação 86/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de bueiro 

em frente ao barracão da empresa Boa Vista Tabacos, em Vieiras. Dos Vereadores Rogério 

Czelusniak, Egon Krambeck, Gilberto Rogalski, Joslei Sequineli, Lucas Santos, Odair Sanson Junior 

e Vaguinho indicação 84/2021 ao Prefeito Municipal, indicando a retirada da construção sobre a 

calçada no ponto de táxi da Rua Barão do Rio Branco, ao lado do banco Bradesco, e instalação de 

cobertura no mesmo local. Do Vereador Gilberto Rogalski indicação 87/2021 à Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente, indicando a roçada e limpeza em frente ao terreno do Parque de Exposições, na 

PR 151. Do Vereador Egon Krambeck indicação 88/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 

indicando o plantio de árvores e colocação de placa de conscientização sobre a preservação em torno 

do playground localizado ao lado da ESF do Rocio I; e indicação 90/2021 ao Departamento Municipal 

de Trânsito, indicando a retirada da placa de sinalização “estacionamento permitido por 15 minutos 

com pisca alerta ligado” na rua Conceição, em frente à propriedade nº 943. Do Vereador Vaguinho 
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indicação 89/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a realização de 

terraplanagem em frente a UBS de Pinheiral de Baixo. Da Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5655 ao 5659/2021. Da Comissão de Economia, 

Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5655 ao 5657/2021. Da Comissão 

de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 5658/2021. Da 

Comissão de Urbanismo e Obras Públicas pareceres ao projeto de lei 5659/2021 e à emenda aditiva 1 

ao substitutivo ao projeto de lei 5647/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente 

solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso 

da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Marcos Marcel 

Pietralla. Inscrito para fazer uso da palavra o Vereador Odair Sanson Junior, com o assunto “COVID”. 

Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, Vereadores e internautas. Disse que estamos 

vivendo um momento extremamente triste. Que gostaria de fazer um apelo à população para que tenha 

consciência da gravidade do problema que estamos enfrentando e que dessa reflexão resulte uma 

postura responsável de todos. Falou que lembrar isso pode parecer repetitivo, mas se não fizermos a 

nossa parte ficará difícil obtermos êxito nas batalhas que temos travado nessa guerra global contra o 

vírus. Manifestou seu lamento e pesar pelas perdas diárias de pessoas que significam muito para nós, 

em especial de Delmar Luiz Baggio e Érica de Lima, vidas que se perderam de maneira abrupta, 

estúpida e precoce. Pediu à Deus que conforte as famílias. Agradeceu e parabenizou toda a equipe de 

saúde – médicos, enfermeiros e auxiliares – e também as equipes de limpeza e serviços gerais pela 

maneira incansável com que lutam pela vida e pela atuação brilhante, comprometida e dedicada em 

suas funções, contra os efeitos nocivos e fatais do coronavírus. Seguiu-se então à ordem do dia. O 

senhor Presidente informou que para abreviar a duração da sessão a leitura das ementas das indicações 

e requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja 

lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade 

os requerimentos 24 ao 26/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 75 a 81/2021. Em discussão e votação única, em separado, foram 

aprovadas por unanimidade a emenda aditiva 1 ao substitutivo ao projeto de lei 5647/2021, 

protocolada sob nº 214/2021, a emenda substitutiva 1 ao projeto de lei 5658/2021, protocolada sob nº 

225/2021, a emenda modificativa 1 ao projeto de lei 5658/2021, protocolada sob nº 226/2021 e a 

emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5659/2021, protocolada sob nº 227/2021. Em 2ª discussão e votação 

nominal, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5652 e 5654/2021. Em 1ª 

discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade o substitutivo ao projeto de lei 

5647/2021 e os projetos de lei 5655 ao 5659/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente 

encaminhou às Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5660 ao 5662/2021 para análise e emissão de pareceres. 

Convocou os senhores Vereadores para sessão extraordinária no dia 25 (vinte e cinco) de março, às 

18 (dezoito) horas, constando na ordem do dia a 2ª discussão e votação do projeto de lei 5658/2021. 

Não houve Vereadores inscritos para explicação pessoal. O senhor Presidente disse que algumas das 

indicações apresentadas ao Plenário tiveram origem no Parlamento Jovem. Expressou seu agrado e 

satisfação com o Programa, que atua na politização não apenas dos jovens que participam, mas de 

seus familiares, amigos e conhecidos. Disse que essa é a essência do projeto que foi aprovado anos 

atrás, de autoria de ex-Vereador Mário Wieczorek, que também teve uma participação bastante efetiva 

do agora Diretor Executivo da Câmara, Ivano Cherobim, Vereador na época. Que apesar da política 

ser mal vista hoje, ainda é um dos melhores processos de administração pública e convivência dos 

seres humanos. Falou que a política é boa, maus são alguns políticos. Que com este trabalho de 

politização os jovens e as famílias vão ver que podemos ter um Legislativo e Executivo com pessoas 

honradas e sérias, com bons propósitos e que querem o bem comum. Disse que é Vereador-padrinho 

da Parlamentar Jovem Elen Borgetti e que a incentivou a ir além, visto que enquanto no Parlamento 

Jovem há oito meninas e um menino, no Parlamento normal há apenas homens. Que existe até um 

problema para formação de chapas devido as dificuldades para completar as cotas de candidatas. Pediu 

aos senhores Vereadores que incentivem suas Parlamentares Jovens apadrinhadas a seguir nesse 

caminho e exercitarem efetivamente a cidadania, participando da comunidade. Expressou que se a 

política não for preenchida por pessoas com boa vontade, honestidade e seriedade, será por aqueles 

que não tem essas qualificações. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a 

próxima sessão ordinária será realizada em 30 (trinta) de março, no horário regimental, constando na 

ordem do dia a discussão e votação única do requerimento 27/2021 e das indicações 82 a 90/2021 e a 
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2ª discussão e votação do substitutivo ao projeto de lei 5647/2021 e dos projetos de lei 5655, 5656, 

5657 e 5659/2021. Agradeceu a presença dos Vereadores na reunião realizada com o Poder Executivo 

antes da sessão, a pedido dos Vereadores Rogério, Joslei, Gilberto e Odair. Disse esperar que tenham 

ficado satisfeitos com as explicações. Que conhece bem o Prefeito, Vice-prefeito e a maioria dos 

Secretários Municipais e sabe da capacidade, lisura e competência deles e que estão se desdobrando 

para fazer o melhor possível. Falou que a Câmara está aberta para fazer essas reuniões sempre que for 

necessário para manter essa forma de convivência saudável. Agradeceu a presença de todos e em 

nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente 

ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 

 


